



Sommes-nous satisfaits ?

Création : jeudi 17 novembre 2022 20:58

Ce matin, les représentants des syndicats représentatifs étaient reçus au '16' de la rue de la Loi, chez le Premier Ministre.

Ce dernier était accompagné de la Ministre de l'Intérieur, Annelies Verlinden, et du Ministre de la Justice, Vincent Van Quickenborne.

Dans un premier temps, les ministres ont écouté les organisations syndicales quant aux griefs fait à l'égard de la communication qui a entouré le meurtre de notre collègue Thomas Monjoie.

Le Ministre de la Justice a ensuite formulé une série d'explications concernant le dossier mais également pour le travail restant à effectuer dans la circulaire 'Tolérance Zéro'. Notons au passage une meilleure communication concernant les chiffres des dossiers qui ne correspondent pas à grand chose, la mise en œuvre d'un magistrat de référence pour cette problématique au niveau des parquets, modification de la circulaire COL10 ...

La Ministre de l'Intérieur a également formulé quelques commentaires, notamment sur la mise en œuvre d'une version adaptée du Code Pénal et principalement sur les auteurs de violences envers la Police.

Le dossier de l'accord sectoriel a également été soulevé mais le Premier Ministre a immédiatement stoppé la discussion et expliqué que la situation actuelle et les finances ne permettaient pas de mettre en œuvre l'accord tel que négocié mais en phasage comme décidé lors du conclave budgétaire.

Le Premier s'est engagé à recevoir une délégation lors de la manifestation nationale du 28 novembre. Il s'est également engagé à avancer dans les propositions formulées et à revenir vers nous de manière concrète et rapide.

Sommes-nous satisfaits ?



Sommes-nous satisfaits ?

Création : jeudi 17 novembre 2022 20:58

Bien sûr que non. Même si nous ne sommes pas naïfs et n'espérons pas une solution miracle, la pauvreté des propositions faites n'appelle pas à l'optimisme, loin s'en faut.

Ce vendredi sera un moment de recueillement et de deuil pour les obsèques de Thomas et il convient bien entendu de respecter cela.

Pour la suite :

**IL EST PLUS IMPORTANT QUE JAMAIS DE MONTRER NOTRE DETERMINATION
LORS DE LA MANIFESTATION NATIONALE DU 28 NOVEMBRE
ET NOUS VOUS Y ATTENDONS EN MASSE !**

Carlo Médo - Président National Thierry Belin - Secrétaire National